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麻生さん、ピンチをチャンスに！ 2009/03/14 10:05 

  

自衛艦派遣 ミサイル対応も警察行動？ 

  

首相は集団的自衛権行使に踏み込め 

 
  
海上警備行動では武器使用に制約 「海賊新法」も成立見通し立たず  
2009.3.13 23:06  
 政府は13日、海賊行為が頻発しているアフリカ・ソマリア沖への海上自衛隊の護衛艦派遣を決定し、海賊対処法案（海賊新

法）も閣議決定した。しかし、海賊新法が成立するまでは武器使用に制約があるほか、その海賊新法も成立への見通しは立って

いない。 
  
北ミサイルを迎撃できるのか 首相の政治決断が急務 
2009.3.13 23:10 
 首相は13日の内閣記者会とのインタビューで「人工衛星だとしても発射は国連安保理決議1718違反だ。断固として国連安保

理に話を上げ、米国、韓国などと一緒にきちんとした対応を取らなければならない」と北朝鮮を強く非難した。また、首相は弾道ミ

サイルが発射された場合、国連安保理で北朝鮮制裁決議の採択を目指す考えを示した。（中略） 
 現在のＭＤシステムは、北朝鮮から日本へのミサイル攻撃を想定し射程約1000キロのミサイルまでしか迎撃能力がない。ま

た、法制上も日本を飛び越えて米国に向かう場合は、集団的自衛権の行使にあたるとして迎撃できないというのが政府の解釈

だ。 
  

   
ソマリア沖に派遣される海上自衛隊の護衛官「さざなみ」（産経新聞から） 
  
  この二つの産経記事に共通したキーワードは「集団的自衛権」です。海賊退治に世界各国が正規の軍隊を派遣しているなか

で、先進国で 後に派遣する日本は、さざなみ・さみだれの護衛艦二隻と400人の自衛官を「海上警備行動」という警察行動とし

て派遣する羽目になります。 
  
 北朝鮮のテポドン２への対応は、国連での新たな制裁決議、日本独自の制裁強化、そしてＭＤシステムでの迎撃を示唆してい

ます。ところが日本領海・領空を飛び越えてアメリカに向かうミサイルは「集団的自衛権行使」に当たるから迎撃できない、と産経

は伝えています。法制上は警察権の範囲内での対応になるというのです。 
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 これはどう考えてもおかしいでしょう。もし、日本側のＭＤシステムで迎撃が可能なのに、政府の意志でしなかったとなると、その

段階で「日米同盟」は崩壊します。アメリカの日本不信が決定的になるでしょう。もちろん、技術的に未熟で出来ないとなると話は

別ですが。 
  

失うものはない、今が絶好のチャンス 

  
 麻生内閣はここが決断のときです。「集団的自衛権を行使する」と宣言すべきです。法制局の官僚が反対したら、田母神閣下の

時と同様、電光石火でクビにすればよいのです。 
  
 ある意味、今の麻生内閣には怖いものはありません。多少の発言のぶれはあったとしても、基本的にはなすべき事は着実に実

行してきました。しかし、マスコミの酷いネガキャンで、内閣支持率、自民党支持率は落ちるところまで落ちています。正直言って

これ以上落ちても大差ありません。私はこの決断が出来ればむしろ上がると見ています。 
  
 もしここで麻生首相が、「日本はもちろん、同盟国アメリカに向けられたミサイルも迎撃する」、即ち集団的自衛権行使に踏み込

む記者会見を堂々と行えば、仮にマスコミや野党がヒステリックに大騒ぎしても、良識ある国民の大半は支持するでしょう。つい

でに村山談話、河野談話を新しい麻生談話と入れ替える旨を宣言すれば喝采です。 
  
 一見、ピンチに見える現在の情勢ですが、日本を取り巻く国際環境は従来の一国平和主義を許さない段階に来ている、と日本

のマスコミも日本国民も考えなければなりません。仲間には「助けてくれ」といい、仲間のピンチには「何も出来ない」で通る世の

中ではないのです。国防・安全保障に関しては、日本の常識は世界の非常識であることは間違いありません。 
  

   
海上自衛隊のイージス艦「こんごう」から発射される海上配備型迎撃ミサイルＳＭ３（産経新聞から） 
  

安倍内閣で集団的自衛権見直しが具体化 

  
  
  
 集団的自衛権見直しは小泉政権で言及し、安倍政権で具体化しました。安倍元首相は2007年4月、安全保障の法的基盤の

再構築に関する懇談会に（１）米国を狙った弾道ミサイルをミサイル防衛システムで迎撃（２）公海上で並走中の米軍艦船が攻撃

された際の反撃（３）国際平和活動を共にする友軍への攻撃に対する反撃（４）国際平和活動に参加する他国への後方支援－の

４類型を検討するよう指示しました。 
  
 懇談会は2008年6月、当時の福田首相に報告書を提出。内容は（１）と（２）に対し、従来の憲法解釈を変更して集団的自衛権

行使を認めるよう求めたほか、（３）と（４）も「武力行使との一体化」にあたるとして認めてこなかった解釈を変えるよう提起しまし
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タグ： 海上自衛隊  さざなみ  さみだれ  海上警備行動  ミサイル迎撃  ＭＤシステム  集団的自衛権  麻生太郎首相  日米

同盟   

た。極めて妥当な内容ですが、福田首相はこれを無視して今日に至っているわけです。麻生首相はこの報告書の内容をいまこ

そ実行に移せばよいわけです。 
  

そうすれば歴史に名を残す首相として後世に語り継がれることでしょう。 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(8) 

コメント(8) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/03/14 10:57Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、よく書いて下さいました！ 
拍手、喝采。 

 
＞麻生内閣はここが決断のときです。「集団的自衛権を行使する」と宣言すべきです。 
＞ついでに村山談話、河野談話を新しい麻生談話と入れ替える旨を宣言すれば喝采で

す。 

 
ああ、夢が現実になって欲しい。 

 
麻生さん、踏ん張って、頑張って！ 
底力、期待しています！！ 

 

 

2009/03/14 11:21Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>ああ、夢が現実になって欲しい。 
 
今は二つの国防の大事ですからタイミングとしては 高だと思います。 

 
>麻生さん、踏ん張って、頑張って！ 
>底力、期待しています！！ 
 
戸井田とおる議員のブログによりますと、麻生首相は激務にもかかわらずいたって元気、

ヤル気満々とのことです。 

 
ファンが仕掛けたクリスマスカード作戦、バレンタインチョコプレゼント、そして3月10日に

「とてつもない日本」の本を買う運動（これはさすがに各紙が報じましたね）等々、着実に

効果を出しているようですよ(^^)。 

 

2009/03/14 11:59Commented by 八丁堀 さん 

こんにちは。 

 
 
バチカン騒動を否定＝中川前財務相 

 
自民党の中川昭一前財務・金融相は１４日放送されたＣＳ番組で、ローマで開かれた先

進７カ国財務相・中央銀行総裁会議（Ｇ７）出席後に視察したバチカン博物館で立ち入り

禁止区域に入り、警報機を鳴らす騒動を起こしたとされる問題について、「全く警報機は

鳴っていないし、わたしに対する注意もなかった」と述べ、事実関係を否定した。  
 中川氏は「事実と違うことを（醜態をさらした）記者会見の延長線でさもありなんと報道さ

れた」と主張。さらに「同行した（バチカン側の）神父さんからも、お酒のにおいは全くして

いなかったと正式に手紙ももらっている」と反論した。（了） 
（2009/03/14-10:21） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009031400117 
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2009/03/14 12:53Commented by - さん 

今年の四月から九月までﾈｯﾄ上は留守になります。 
麻生さん、韓国もやってのけたんだからいやとは言わせませんよ…。   

2009/03/14 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん こんにちは。 
 
＞全く警報機は鳴っていないし、わたしに対する注意もなかった」と述べ、事実関係を否

定した。  

 
おお～、情報感謝です。 

 
日本のマスコミの悪質性が伺われる一件ですね。  

 

2009/03/14 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To 彩の音色さん こんにちは。 
 
>今年の四月から九月までﾈｯﾄ上は留守になります。 
 
長期の旅行かなにかですか？。 

 
>麻生さん、韓国もやってのけたんだからいやとは言わせませんよ…。 
 
是非とも決断して欲しいですね。 

 

2009/03/14 23:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
海賊対策「自衛隊が取り組むべき」６３％ 内閣府調査 

 
内閣府が１４日発表した「自衛隊・防衛問題に関する世論調査」で、アフリカ・ソマリア沖の

海賊対策について「自衛隊が取り組んでいくべきだ」と答えた人が６３・２％となった。海上

警備行動に基づく護衛艦２隻の派遣や、海賊対処法案の制定などの方針について、世論

が前向きに評価していることが示された。 

 
 海賊対策に「取り組む必要はない」との回答は２９・１％にとどまった。男女別では「取り

組んでいくべきだ」と答えた男性が７２・８％に上り、女性も５４・２％と過半数だった。防衛

省は「国のライフラインとなっている海域の安全確保が重要だとの認識が広がっている」

（広報課）と分析している。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090314/plc0903141839006-n1.
htm  

 

2009/03/14 23:11Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
前原氏「考えられない金額」と小沢代表批判 

2009.3.14 22:09 
  
 民主党の前原誠司副代表は１４日夜、京都市の集会で、小沢一郎代表の公設秘書が

西松建設の巨額献金事件で逮捕されたことに関連し「たとえ合法でも、あれだけの献金を

もらっていいのかという問題はある。私には考えられない金額だ」と述べ、小沢氏の政治

姿勢に苦言を呈した。 

 
 さらに公共事業受注企業からの献金禁止に言及し「次期衆院選のマニフェスト（政権公

約）に盛り込み、国民の疑念を招かないようにしていく」と強調した。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090314/stt0903142210006-n
1.htm 
 
やはり前原氏はまともですね。  
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